



CORSIER-SUR-VEVEY

AUX ÉLECTIONS COMMUNALES DU 28 FÉVRIER 2016
POUR LA PREMIÈRE FOIS À CORSIER, UN GROUPE POLITIQUE
« LES VERTS » AU CONSEIL COMMUNAL

UNE FORCE NOUVELLE:

- POUR LA QUALITÉ DE VIE
- POUR L'ENVIRONNEMENT
- POUR UNE ÉCONOMIE DURABLE
- POUR LES GÉNÉRATIONS FUTURES



**FRANÇOISE
BURGER**

Enseignante spécialisée

« Je m'engage à agir localement pour un bien-être global »



**FRANÇOIS
RITTMEYER**

Certification énergie dans le bâtiment.
Responsable bénévole de réserves ProNatura

« Je m'engage pour la négation du toujours plus et pour ouvrir les yeux, Voir, et agir, seul et tous ensemble »

CHOISISSEZ LA LISTE «LES VERTS» UNE FORCE NOUVELLE:

- pour le maintien des espaces verts et pour préserver les ressources naturelles de notre commune en favorisant la biodiversité, partout où cela est possible
- pour des logements à prix abordables
- pour faciliter les rénovations énergétiques des bâtiments
- pour le développement de l'emploi local
- pour instaurer une véritable politique énergétique et soutenir la production d'énergies renouvelables locale
- pour soutenir une agriculture de proximité
- pour créer des places d'accueil extra-familial de qualité et en nombre suffisant
- pour un rôle actif des personnes âgées au sein du village
- pour soutenir le développement de projets culturels et sportifs
- pour une égalité des sexes
- pour une gestion clairvoyante et un suivi continu des finances de notre commune
- pour une gouvernance transparente des affaires communales
- pour que Corsier ne se transforme pas en «village dortoir»
- pour une coordination intercommunale efficace

